

Dos casas fueron afectadas por feroz incendio en El Quisco

Dos casas resultaron con un alto grado de afectación por un incendio de grandes proporciones que se registró la tarde de ayer en El Quisco.

La emergencia ocurrió cerca de las 17 horas en avenida España con calle Las Parcelas, en el sector Asamblea de Dios, donde el fuego se propagó rápidamente entre las dos residencias de material ligeiro.

Voluntarios de todo el Cuerpo de Bomberos de El Quisco se trasladaron al sitio del suceso, los que trabajaron en impedir

que las llamas alcanzaran una tercera vivienda. Al término de esta edición se registraban seis personas damnificadas por el siniestro, sin que se informara de lesionados.

Bomberos trabajarán hoy en indagar la causa del siniestro que provocó conmoción entre los vecinos del barrio. En el lugar se teorizaba que hubo una falla eléctrica.

Personal municipal se presentó en las viviendas siniestradas para gestionar ayuda de emergencia para las familias afectadas.



EN SECTOR ASAMBLEA.